



NOTA DE PRENSA N° 004 - 2011-PR/C.

Presidente regional Gregorio Santos iza primer poste del PAFE III

Serán más de 40 000 postes para toda la Región.



El presidente regional, Gregorio Santos Guerrero, junto a la comunidad y los técnicos encargados de la obra, izaron el primer poste en el caserío Los Juncos, distrito de Namora, dando inicio de esta manera al Programa de Ampliación de la Frontera Eléctrica PAFE III.

El gobernante regional acompañado del equipo de PROREGION, Unidad Ejecutora de Programas Regionales, dialogó con la población en cuanto a las expectativas de la obra y la fiscalización que debe hacer cada poblador para obtener la instalación óptima de más de 40 000 postes en toda la Región para llevar luz a cerca de 1000 comunidades del campo.

El gobernante regional acompañado del equipo de PROREGION, Unidad Ejecutora

Además, esclareció dudas sobre el uso de medidores tarjeteros, mencionando que, por su diseño, son adecuados para racionalizar el uso de la energía eléctrica y se corre menos riesgos de desperdiciarla y afectar la economía de las familias campesinas.

Resaltó que la energía eléctrica trae desarrollo a los pueblos y que implica la responsabilidad de todos para utilizar bien el servicio, promoviendo pequeñas iniciativas de negocio y fortaleciendo las cadenas productivas.

Finalmente, convocó a la población que no va a ser beneficiada con la electrificación del PAFE III, a organizarse con sus autoridades para inscribirse en el nuevo Programa Regional de Electrificación Rural PRER I, que busca electrificar, junto a otros programas, más del 70% de la Región Cajamarca.

**Se agradece su difusión.
Cajamarca, setiembre de 2011.**



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA

PROREGIÓN



"Año del Centenario de Machu Picchu para el Mundo"

Unidad Ejecutora de Programas Regionales - PROREGIÓN
¡POR UNA GRAN REGIÓN!